

Puertollano



El secretario de Sanidad y Asuntos Sociales, José Ignacio Echániz: “El nuevo Hospital de Puertollano será la mayor inversión sanitaria realizada para esta Comarca en décadas”

Echániz ha explicado lo importante que será la construcción del nuevo Hospital de Santa Bárbara para la comarca. “Es un proyecto que requiere la participación de todos: profesionales sanitarios, usuarios y técnicos”. “Con esta nueva infraestructura, anunciada por la presidenta Cospedal en septiembre, se salda una deuda histórica de la Junta con esta ciudad y todos los municipios de la comarca que han visto como los anteriores gobiernos socialistas los tenía olvidados”. Ha recordado que “este centro hospitalario será una realidad gracias a que el PP ha saneado las cuentas públicas y ha adoptado medidas para salvar la sanidad regional de la quiebra. Recibimos 10.500 millones de deuda y 600.000 facturas sin pagar pero con una buena gestión hemos conseguido garantizar una Sanidad y unos Servicios Sociales de calidad en Castilla-La Mancha”.



Juan Ignacio Echániz con Juan José Jimenez Prieto y su candidatura

Guadalmaz



La diputada nacional Carmen Quintanilla visita la localidad



Quintanilla y Flores con asistentes al acto

Quintanilla ha afirmado que “el Partido Popular ha impulsado el desarrollo sostenible apostando por un crecimiento verde, reforzando la protección del medio ambiente y desarrollando acciones para luchar contra el cambio climático”. Hacía estas afirmaciones en el transcurso del acto público, donde acudió con la presidenta regional de NN.GG. Cristina Molina para arropar a la candidatura popular a la alcaldía, que encabeza Ángeles Flores.

Almuradiel



El portavoz del GP de la Diputación, David Marín, visita la localidad

Marín ha afirmado que “uno de los retos de futuro del Partido Popular es continuar con la mejora de la Renta Agraria, vía incremento de producciones agrarias y de precios, a la vez que se controlan los costes”. Marín realizaba estas declaraciones en el acto público, donde acudió con la diputada provincial Rocío Zarco para arropar la candidatura popular a la alcaldía, que encabeza Braulio Egido.



Egido, Marín y Zarco con la candidatura

Los Pozuelos



El diputado nacional, J. Alberto Martín-Toledano, asiste a un acto público



Martín-Toledano y Exojo con la candidatura

Martín-Toledano ha afirmado que “los jóvenes son el futuro de nuestra nación y por ello debemos centrar todos nuestros esfuerzos en conseguir que tengan oportunidades dentro de nuestro país”. Toledano ha realizado esta afirmación en el transcurso del acto público que ha tenido lugar en Los Pozuelos, donde ha acudido con el diputado provincial Ángel Exojo a apoyar la candidatura popular a la alcaldía del municipio.

Retuerta del Bullaque



El senador popular Sebastián García visita la localidad

García ha afirmado que “la negociación de la Reforma de la PAC con acuerdo mayoritario con las CC.AA y las Organizaciones Profesionales Agrarias (OPAS) nos garantiza recibir 47.000 millones de euros de Fondos Comunitarios para el periodo 2014-2020 que revitalizarán el sector agrario”. Ha realizado estas afirmaciones en un acto público, donde acudió junto con la candidata a las Cortes regionales, M^a Jesús Pelayo, para apoyar a la candidatura popular que encabeza Adrián Pavón.



G^a Pelayo, Pavón, García y miembros de la candidatura

Cabezarrubias del Puerto



El diputado provincial Joaquín García Cuevas asiste a un acto de campaña

García Cuevas ha afirmado que “se ha liquidado totalmente la deuda atrasada con todo tipo de proveedores por 4.525 millones de euros. En esta legislatura se han pagado más de 800.000 facturas correspondientes a más de 10.000 proveedores. García Cuevas asistió al acto de campaña para arropar a la candidatura que encabeza Miguel Gómez.



García Cuevas con miembros de su candidatura

El Robledo



La senadora, Carmen Fúnez, da su apoyo a Lorenzo Rodríguez y su candidatura



Fúnez con Rodríguez y su candidatura

Fúnez repasó las principales medidas adoptadas por los gobiernos de Rajoy y Cospedal en materia de agricultura y aseguró que “el PP es el partido del campo”.

Villanueva de la Fuente



La diputada provincial Rocío Zarco visita la localidad

Zarco ha repasado el trabajo realizado por Cospedal en Castilla-La Mancha durante los últimos cuatro años y ha puesto el acento en la promoción de los productos y las tradiciones de la región. Así, ha afirmado que “la fiesta taurina ha sido declarada BIC lo que supone una clara plasmación de la defensa del Gobierno regional por la Fiesta de los toros, promoviendo los valores históricos, patrimoniales y medioambientales y valorando su notable impacto económico.” Zarco hacía esta afirmación en el acto público celebrado en Villanueva de la Fuente, municipio al que acudió para apoyar al candidato popular Desiderio Navarro.



Rocio Zarco con Desiderio Navarro y la candidatura

Miguelturna



El presidente provincial de Nuevas Generaciones, Alberto Valdelomar, se reúne con Aurora López y su candidatura

Valdelomar ha subrayado que es una candidatura muy joven, con una media de edad de 35 años. En dicha reunión, ha destacado que el PP sí cuenta con los jóvenes y que hay 350 miembros de NN.GG. en las candidaturas de la provincia “una muestra de que somos un partido en continuo cambio y transformación y que representa a la sociedad”. Por su parte, la candidata a la alcaldía, Aurora López, ha asegurado que en su candidatura “se mezclan en perfecta armonía la experiencia y las nuevas incorporaciones jóvenes que aportan frescura y aires nuevos”, aires nuevos que ya soplan en Miguelturna y que traerán el cambio que tanto tiempo llevan demandando los vecinos.



Aurora López y Alberto Valdelomar con NN.GG

Montiel



El senador Sebastián García asiste al acto de campaña

García ha afirmado que Castilla-La Mancha ha obtenido los mejores resultados de la serie histórica en incremento de visitantes a nuestros establecimientos turísticos rurales. Concretamente el pasado año se incrementó respecto al anterior un 10% las visitas, pasando de 160.000 a más de 176.000. Acudió al acto junto a la diputada provincial y candidata a las Cortes regionales, María Jesús Pelayo para apoyar a la candidatura popular que encabeza Ángel García.



Sebastián García y M^a Jesús García Pelayo con Angel García y su candidatura